



Pour diffusion immédiate : 17/04/2023

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE L'OCTROI DE 425 MILLIONS DE DOLLARS DE SUBVENTIONS POUR DES PROJETS D'INFRASTRUCTURES HYDRAULIQUES ESSENTIELS DANS L'ENSEMBLE DE L'ÉTAT**

***Prochaine série de programmes d'amélioration des infrastructures hydrauliques et de subventions intermunicipales Soutenus par les investissements initiaux dans le cadre de la loi sur les obligations environnementales***

***Les candidatures seront mises en ligne le 3 mai***

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que 425 millions de dollars seront mis à disposition dans le cadre de la prochaine série de programmes d'amélioration de l'infrastructure hydraulique et de subventions intermunicipales de l'État, soutenus par les premières dépenses au titre de la loi sur les obligations en matière d'eau propre, d'air pur et d'emplois verts de 2022 (Clean Water, Clean Air, and Green Jobs Environmental Bond Act of 2022). Cette injection de fonds publics continuera de contribuer à rendre les investissements dans les infrastructures hydrauliques plus abordables pour les gouvernements locaux, à renforcer la résilience, à lutter contre le changement climatique et à créer des emplois dans les secteurs de la fabrication, de l'ingénierie, de la construction, de l'exploitation d'usines et des secteurs industriels connexes.

« Grâce à la loi sur les obligations environnementales approuvée par les électeurs, ce cycle amélioré de subventions contribuera à transformer les communautés de l'État de New York et profitera à des générations de New-Yorkais », **a déclaré la gouverneure Hochul**. « L'un des principaux éléments de la loi sur les obligations consiste à fournir un financement important pour l'infrastructure hydraulique, et ce financement aidera les communautés à construire plus solidement et plus intelligemment pour garantir que les installations d'eau potable et d'eaux usées puissent résister aux impacts du changement climatique ».

En novembre 2022, les New-Yorkais ont approuvé à une écrasante majorité la loi sur les obligations environnementales, d'un montant de 4,2 milliards de dollars. Les agences de l'État, les gouvernements locaux et les partenaires pourront accéder à des financements pour protéger la qualité de l'eau, aider les communautés à s'adapter au

changement climatique, améliorer la résilience et créer des emplois verts. Le financement de la loi sur les obligations soutiendra des projets nouveaux et élargis dans tout l'État pour sauvegarder les sources d'eau potable, réduire la pollution et protéger les communautés et les ressources naturelles du changement climatique.

L'Environmental Facilities Corporation (EFC) gère les programmes [Water Infrastructure Improvement \(Water Infrastructure Improvement, WIIA\) et Intermunicipal Grant \(Intermunicipal Grant, IMG\)](#) en étroite collaboration avec les Départements de la Santé (Department of Health, DOH) et de la Préservation de l'Environnement (Department of Environmental Conservation, DEC). Le WIIA et l'IMG ont été créés en 2015 et 2017, respectivement, et ont été financés par la loi sur l'infrastructure de l'eau propre (Clean Water Infrastructure Act, CWIA). Le financement annoncé aujourd'hui comprend 225 millions de dollars provenant de l'engagement historique de la gouverneure en faveur de l'infrastructure de la qualité de l'eau, et 200 millions de dollars provenant de la [loi sur les obligations environnementales \(Environmental Bond Act\)](#), qui a spécifiquement désigné les programmes WIIA et IMG comme des outils permettant de tirer parti de l'amélioration de la qualité de l'eau et du financement de l'infrastructure résiliente.

Un groupe de travail inter-agences composé de plusieurs agences de l'État identifie actuellement les besoins de financement environnemental à travers l'État et développe la logistique du programme, y compris des directives d'éligibilité supplémentaires sur la façon dont les projets seront sélectionnés et exécutés, à travers un processus transparent et collaboratif. L'EFC a publié le 15 mars [un projet de lignes directrices sur l'éligibilité à la loi sur les obligations WIIA/IMG afin de recueillir les commentaires du public](#) dans le cadre de ces efforts.

L'injection de fonds au titre de la loi sur les obligations environnementales contribuera à étendre l'héritage des programmes de subventions WIIA/IMG en matière de modernisation des systèmes vieillissants et de protection de l'eau potable. Ce cycle continuera d'accorder la priorité aux projets relatifs à l'eau potable qui s'attaquent aux nouveaux contaminants, ainsi qu'aux projets essentiels en matière d'eaux usées. Les communautés défavorisées recevront au moins 35 % des bénéfices du financement combiné de la WIIA/IMG et de la loi sur les obligations environnementales.

Les candidatures et les critères d'éligibilité complets seront disponibles sur [efc.ny.gov](http://efc.ny.gov) le 3 mai.

**Maureen A. Coleman, présidente et PDG de l'Environmental Facilities Corporation, a déclaré :** « L'EFC se réjouit de pouvoir mettre à disposition les premiers fonds de la loi sur les obligations environnementales par le biais de ses programmes de subventions très populaires. L'EFC remercie la gouverneure Hochul pour son engagement proactif visant à fournir des solutions de financement à nos partenaires municipaux afin de les aider à faire face aux problèmes d'eau propre et à mettre en œuvre des projets essentiels. »

**Basil Seggos, commissaire du Département de la préservation de l'environnement et président du conseil d'administration de l'EFC, a déclaré :**

« Grâce au financement record désormais disponible dans le cadre de la loi sur les obligations environnementales et aux investissements soutenus dans les programmes de l'État, les municipalités ont davantage de possibilités de mettre en œuvre les projets nécessaires à la protection de la qualité de l'eau. Le DEC continue de travailler avec la gouverneure Hochul, l'EFC et nos partenaires locaux pour investir dans les ressources en eau propre de nos communautés et faire progresser les bénéfices environnementaux, de santé publique et économiques ».

**Le commissaire d'État à la santé, Dr James McDonald, a déclaré :** « Tout le monde mérite d'avoir accès à de l'eau potable. Elle est indispensable à la vie et essentielle à la création et au maintien de communautés saines. Ces investissements stratégiques en faveur d'une infrastructure d'eau propre permettront de maintenir les projets à un niveau accessible pour les communautés de tout l'État, jetant ainsi les bases d'un État de New York plus fort et plus sain. Je remercie la gouverneure Hochul pour son engagement continu en faveur de la santé et du bien-être de tous les New-Yorkais, aujourd'hui et pour les années à venir ».

**Secrétaire d'État Robert J. Rodriguez :** « Les investissements proactifs de l'État de New York dans les infrastructures d'eau propre sont essentiels à la protection de l'eau potable, de la santé publique et de l'environnement, mais reflètent également l'engagement de l'État à créer des communautés saines, durables et résilientes ». L'injection de 425 millions de dollars de fonds publics soutenus par la loi de 2022 sur les obligations en matière d'eau propre, d'air pur et d'emplois verts améliore la vie des New-Yorkais et renforce les efforts des gouvernements locaux visant à renforcer leur résilience face au changement climatique ».

**Adrienne Esposito, directrice exécutive de la campagne citoyenne pour l'environnement (Citizens Campaign for the Environment), a déclaré :** « Le soutien massif du public en faveur de la loi sur les obligations environnementales en novembre a constitué un message fort et clair sur la nécessité urgente de moderniser nos infrastructures de traitement des eaux usées et d'approvisionnement en eau potable. Le public s'est exprimé, et à présent la gouverneure Hochul et nos élus tiennent leurs promesses relatives à la loi sur les obligations ! La nécessité d'améliorer la qualité de l'eau est largement répandue dans les communautés new-yorkaises, elle est largement soutenue par le public et apporte des avantages essentiels en matière de santé publique. Il s'agit d'une excellente nouvelle à l'occasion de la Semaine de la Terre ! ».

**Stephen J. Acquario, directeur exécutif de l'Association des comtés de l'État de New York (New York State Association of Counties), a déclaré :** « Depuis sa création, la loi sur l'amélioration de l'infrastructure de l'eau (Water Infrastructure Improvement Act) a été une source essentielle de financement pour les projets d'infrastructure d'eau potable et d'eaux usées dans tout l'État de New York. Cette nouvelle série de subventions soutiendra les efforts déployés par les collectivités locales pour réparer et remplacer les canalisations, les pompes et d'autres

infrastructures essentielles vieillissantes, et pour mettre en place de nouvelles technologies de traitement qui permettront à nos communautés d'avoir accès à de l'eau propre et sûre pour les générations à venir. Nous félicitons la gouverneure Hochul d'avoir donné la priorité aux investissements en faveur de notre infrastructure hydraulique et d'avoir utilisé à bon escient les fonds de la loi historique sur les obligations en matière d'eau propre, d'air pur et d'emplois verts pour la population de New York ».

### **L'engagement de New York en faveur de la qualité de l'eau**

New York poursuit ses investissements dans les infrastructures d'eau propre. Dans son discours sur l'état de l'État en 2023 et sa proposition de budget exécutif pour 2023-24, la gouverneure Hochul a proposé un financement supplémentaire de 500 millions de dollars en faveur de l'eau propre, ce qui porte l'investissement total de New York dans l'infrastructure de l'eau propre à 5 milliards de dollars depuis 2017. Afin de tirer parti de ces investissements et d'assurer une coordination permanente avec les collectivités locales, la gouverneure a proposé la création d'équipes d'assistance communautaire chargées de fournir une sensibilisation proactive aux petites communautés, aux communautés rurales et aux communautés défavorisées afin de les aider à accéder à une aide financière pour répondre à leurs besoins en infrastructures d'eau propre. [L'initiative a été lancée récemment](#) et des réunions de sensibilisation sont en cours. Toute communauté ayant besoin d'aide en matière d'infrastructures hydrauliques est invitée à contacter EFC à [efc.ny.gov/CAT](https://efc.ny.gov/CAT).

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](https://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)